



10 Pièces

231 m²

Réf. 85134840

895 000 €

St-Vallier-de-Thiey

Maison à vendre (06460)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite - au sein d'un domaine fermé et au calme absolu, superbe maison familiale en pierres au coeur d'un magnifique jardin paysagé de 7000m2. d'une surface habitable de 231m2, la maison comprend: une entrée donnant sur un salon avec cheminée et très belle hauteur sous plafond, une salle à manger, une cuisine équipée et une arrière cuisine. Au rez-de-chaussée, accessible par un corridor donnant sur une très belle terrasse, se trouvent également un wc invités, 3 chambres, une salle de bains indépendante, une chambre avec salle de douche en suite, un jardin d'hiver, une grande chambre avec ...

SOLE AGENT - In a closed domain and in absolute calm, superb stone family house in the heart of a magnificent landscaped garden of 7000m2. With a living area of 231m2, the house includes: an entrance opening onto a living room with fireplace and very high ceilings, a dining room, an equipped kitchen and a utility room. On the ground floor, accessible via a corridor opening onto a very beautiful terrace, there is also a guest toilet, 3 bedrooms, a bathroom, a bedroom with en-suite shower room, a winter garden, a large bedroom with fireplace and en-suite bathroom. Upstairs, a games/TV room on ...

COUNTRYSIDE IMMOBILIER

40, chemin de la Source / 18 allée des Amandiers - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

